

La déchetterie collecte les pesticides, vendredi

La communauté de communes invite les particuliers à apporter leurs produits désherbants, vendredi. Ils se verront remettre des graines.

L'initiative

La communauté de communes du Cap-Sizun, partenaire de la charte Jardiner au naturel portée par Ouesco (en charge du schéma d'aménagement et de gestion de l'eau) depuis décembre 2014

s'attache à sensibiliser le public aux bonnes pratiques de jardinage sans pesticides. Actions qui figurent également dans le programme local de prévention des déchets. Une journée de collecte réservée aux particuliers aura lieu vendredi.

« Il faut anticiper : depuis trois ans, nous sommes à zéro phyto, nous pratiquons le désherbage binettes et les agents techniques ont reçu une formation spécifique », précise Benoît Lauriou, maire de Pont-Croix, en

réponse à la loi qui, depuis le 1^{er} janvier 2017, interdit aux collectivités d'utiliser des produits phytosanitaires pour l'entretien des espaces verts et de la voirie.

À partir du 1^{er} janvier 2019, l'interdiction sera étendue aux particuliers de détenir et d'utiliser ces mêmes produits.

Échange produits toxiques contre sachets de graines

Il faut savoir que les pesticides passent rapidement dans les eaux de rivière qui fournissent l'essentiel des eaux potables et que les particuliers sont aussi responsables de cette pollution.

L'association des Jardiniers des deux baies et l'animatrice prévention des déchets de la communauté de communes animeront un stand d'information et répondront aux questions posées par les jardiniers sur les alternatives possibles.

Les particuliers sont invités à venir déposer leurs produits désherbants, anti-mousses, insecticides de jardin et engrais de synthèse, si possible dans leurs emballages d'origine, ouverts ou non. Il est rappelé que les produits usagés et emballages vides ne doivent en aucun cas être jetés avec les ordures ménagères ou les sacs jaunes, ni déposés dans la nature ou dans les eaux usées.

Vides ou pas ils doivent être ramenés avec leur emballage d'origine ou étiquetés dans un local spécifique en déchetterie où ils seront pris en charge par Eco DDS, qui en assurera le traitement.

Chaque personne qui participera à la collecte de vendredi se verra remettre des graines de « pied de murs ou de fleurs à papillons »

Contact sur les sites (www.jardinaunaturel.org) et (www.cap.sizun.fr).

Vendredi 20 octobre, de 10 h à 12 h et de 14 h à 18 h, à la déchetterie de Laneon à Pont-Croix.

■